

Acta N°
25.
Del 17 de diciembre del 2024:

En La Libertad, Comayagua a los 17 días del mes de diciembre del dos mil veinticuatro, a las nueve de la mañana celebro Cabildo Abierto de salud, la Honorable Corporación Municipal, en la comunidad de Los Alfaros, previa convocatoria vía teléfono; presidio la sesión el señor alcalde municipal Edwin Levy Donaire, con la presencia de la vice alcalde Dania Roslin Banegas Flores, con la asistencia de los regidores. Karla Cristina Pineda Caballero; Regidor I; José Delmis Suazo Amaya; Regidor II; Alonso Machado Romero. Regidor III; Damaris Yesenia Ortega Vásquez, Regidor IV; Fany Jessenia Hernández Ávila; Regidor V, Wilberto Romero Cubas; Regidor VI, Regidor VI Jessica Lizzeth López Bonilla; Yuri Yahaira Caballero Aguilar; Regidor VIII, Tesorero municipal, Juan Rosales. Miembros de sociedad civil, Marilucy Banegas, Iris Ulloa, Julián Morales, Gilberto Bueso, Luz Marina Caballero, Karla Gael Maradiaga, María Del Sagrario, Alejandro Morales, Olga Sánchez, Walter Banegas, Arnold Javier Mejía, Ada argentina Gómez, Marvin Antonio Morales, Cirilo Núñez, Yani Mabel Bueso, Tesorero Municipal, Juan Rosales Arguijo. ante la secretaria Municipal que da fe; María Lourdis Martínez Euceda, se procedió de acuerdo a la siguiente Agenda:

- 1.- Comprobación del Quórum.
- 2.- Invocación a Dios.
3. Himno Nacional
- 4.-Apertura del Cabildo por el señor alcalde Edwin Donaire.
- 5.-Punto único a tratar. Construcción de centro de salud.
6. Participación de los presentes.

7. cierre del cabildo

1. Después del cabildo la corporación se trasladará al salón de sesiones para tratar asuntos.
2. Lectura discusión y aprobación de las actas anteriores.

Desarrollo De La Agenda.

Se comprobó el quórum asistieron todos los miembros de la corporación municipal

.2.- Invocación a Dios la realizo miembro de la asamblea Iris Ulloa.

3. Himno Nacional, lo dirigió el maestro

4.-Apertura del Cabildo por el señor alcalde Edwin Donaire. Manifiesta sean bienvenidos a este cabildo aquí estamos la corporación en pleno para que podamos tratar la construcción del centro de salud, aquí Juan tiene un informe de lo que se ah invertido en la parte de salud.

5.-Punto único a tratar. Construcción de centro de salud. El tesorero municipal Juan Rosales manifiesta buenos días, el día de hoy tenemos la corporación municipal en pleno, en la parte de lo que es el sector salud, aquí se ha estado trabajando en el inicio de la construcción de este centro de salud, ya se pagaron unos materiales para andar echar el proyecto, pero aún no los han a traer, sabemos que lo primero es construir un muro ahí,

El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta no hay que estar dormidos hay que trabajar para poder realizar este trabajo, para mi ya tienen que estar trabajando aquí depende de ustedes como comunidad comenzar ese proyecto, creo que les ha faltado un poquito de interés el año pasado dejaron perder un fondo para el campo, creo que sin el apoyo de ustedes no avanzamos ustedes son los que tienen que liderar los proyectos en las comunidades, entre mas avanzamos mejor es,

manifiesta ya hay fondos para el siguiente año , 700, mil lempiras , manifiesta hay que reunirse como comunidad, desgraciadamente las comunidades se han acostumbrado que si no les vienen a ofrecer un bono oh una bolsa no se reúnen.

6. Participación de los presentes.

Miembro de la sociedad manifiesta en este caso se trata de trabajar en este caso si tenemos un patronato y este juramentado puede el patronato ir a las municipalidades a solicitar una orden para citar gente, hay un grupo aquí que Julián pide ayuda, pero es voluntario, el señor alcalde manifiesta es que esto debe de ser voluntario. El señor Julián Morales manifiesta, en esta semana vamos a ir a traer ese material para comenzar a trabajar, en el muro. Lo que pasa que a mí me dejan solo en tomar acciones. La regidora Damaris Ortega manifiesta de la municipalidad de la oficina de desarrollo comunitario reciben visitas ustedes como patronatos, el presidente de patronato manifiesta que no. el maestro manifiesta si hay un comité de salud debería de apoyar al patronato también., Miembro de la sociedad manifiesta lo que tenemos nosotros es comenzar. La señora Maducy manifiesta si hay comité ya formado, el patronato convoca y nosotros lo reunimos, manifiesta nosotros lo que estamos esperando que el tiempo mejore para poder ir a traer ese material. El tesorero municipal manifiesta El comité que ustedes tienen integrado es de todo el sector o solo es de aquí de la comunidad, la señora Maduci manifiesta es de todo el sector. El tesorero manifiesta solo esta de activarlo. El doctor que esta asignado al centro de salud de la comunidad de los alfaros manifiesta aquí tengo el diseño el que esta avalado por la secretaria. Para mí que ya haya un cabildo en la comunidad es lo que le da

la valides a este proceso y quiere decir que va por buen camino. El señor alcalde manifiesta necesitamos coordinar bien para que este proyecto se lleva acabo

La vice alcalde manifiesta buenos días a todos informales del fondo que la corporación siempre asignado para lo que es el adulto mayor , en la zona norte agradecerle a la doctora que ella ha sido el apoyo por haya en la zona se atendieran a 150 adultos mayores con el medicamento gratuito que se da en la alcaldía, aquí también agradecerles al doctor logro a tender a 57 pacientes en la zona dos agradecerles a al compañero wilito haya se atendieron 126 adultos, el compromiso para el otro año tenemos el compromiso en la zona del doctor alonso y en el casco urbano agradecerle al doctor Alejandro ahí se han beneficiado mensualmente 55 adultos. Muchas gracias y el próximo año vamos a seguir en la misma ruta. En este año unosa de los lugares que vicite capacitando a los jóvenes en prevención de maras y pandillas, pude ver niños sumamente inteligentes en esta comunidad, hoy dejamos un presupuesto y yo ya estoy formulando un proyecto para incentivar a los jóvenes en temas de desarrollo comunitario. La doctora Fany Hernández manifiesta buenos días a todos nosotros en la zona norte del municipio la historia de aquí es parecida a la nuestra que las comunidades beneficiadas pero que el centro de salud no esta en ellas son las mas renuentes a participar como sugerencia en cuanto a la mano f de obra que por familia se pide un día de trabajo, pero tienen que consultarlo ustedes con la comunidad para que este de acuerdo y lo que se le solicita a la gente es el dinero y contratar a los albañiles porque el patronato con el

dinero en mano puede contratar. El señor alcalde Edwin Donaire manifiesta señores este tema esta discutido trabajemos unidos, par que este proyecto lo podamos inaugurar este año que viene, pero hay que comenzar a trabajar no dejar pasar las oportunidades y de esta forma damos por terminado este cabildo de salud.

. cierre del cabildo

1. Después del cabildo la corporación se trasladará al salón de sesiones para tratar asuntos.
2. Lectura discusión y aprobación de las actas anteriores. Se les dio lectura a las actas anterior se aprobaron y firmaron.